

Nombre: Betsy Alejandra García Lara.

Fecha: 27 de Agosto del 2015.

Mi primera experiencia.

Mi primera experiencia fue en tercer año de preescolar, fue el único año que asistí al jardín de niños Ma. Del Carmen Green Peña.

Recuerdo que mi hermana que es dos años mayor que yo había asistido a ese jardín y le toco estar en el salón de la maestra Janette, así que cuando entre yo y mi mamá me dijo que iba a estar con la maestra Elvia solté el llanto pues yo quería estar con la maestra que tuvo mi hermana. Mi mamá trató de tranquilizarme y me dijo que iba a estar con "Abiel" un vecinito nuestro, pero eso no era suficiente para mi entonces mi mamá habló para ver si podían cambiarme al salón de la maestra Janette y así fue. No tengo muchos recuerdos de ella, lo que sí es que siempre fue buena y noble, nunca fue una maestra regañona o algo así.

Otro recuerdo que me marca más que nada es el apoyo de mi mamá, ya que gracias a ella al egresar del preescolar yo ya sabía leer y escribir. Para poder lograrlo mi mamá lleno cada cosa de mi casa con un letrero con su nombre: la mesa, la televisión, el techo, el refrigerador, la estufa, etc., de esa forma yo iba relacionando las letras con los sonidos, y una vez que ya tuviera algún conocimiento o una noción sobre las palabras, mi mamá intercambiaba los letreros o me hacía preguntas sobre si estaba bien el lugar de algunos letreros. Posteriormente me ponía a escribir cosas y letras, así era como practicaba hasta que ya tenía una noción sobre la lectura y escritura. Para el día del padre le hice una carta a mi papá, la cual escribí con ayuda de mi mamá y la maestra hizo que la leyera frente a mi grupo.

Ese sería el recuerdo más significativo en mi vida y mi paso por el preescolar.